



Über 400 Starter sorgten beim 4. Kellerwald Bike-Marathon für eine hervorragende Resonanz.

(Foto: Kasiewicz)

Michael Opper Zweiter bei Kellerwald Bike-Marathon

GILSERBERG ■ Lars Urban aus Bremen (Team bicycles.de) gewann die Königsklasse beim 4. Kellerwald Bike-Marathon. Nach 120 Kilometern hatte es der Norddeutsche in 4:42,04 Stunden geschafft, Kellerwald, Jeust, Hundskopf und einige kleinere Erhebungen dreimal zu meistern. Bis auf die letzten Meter lieferte er sich dabei einen harten Zweikampf mit dem nur

um eine Sekunde geschlagenen Jörg Hüter aus Gieboldehausen. Gesamtsiegerin bei den Frauen wurde in 5:49:53 Stunden Gabi Stanger aus Bad Urach (Team HB Cycle Sport).

Über 400 Bike-Enthusiasten gingen bei der vierten Auflage dieser Veranstaltung in Gilserberg über drei Distanzen an den Start. Nach 1:33:19 Stunden hatte raste Fabian Rexhausen

aus Gieboldehausen (Team Bike Point) nach 40 Kilometern als Erster über den Zielstrich bei der Hochlandhalle. Sehr stark präsentierte sich auch der einheimische Downhill-Spezialist Michael Opper aus Densberg (Team Freddy's 2Rad-Shop). Der Starter des TSV Gilserberg belegte in 1:38:59 Stunden den zweiten Platz bei den Herren. Sandra Gockert aus Espenau

(Team HB Cycle Sport) benötigte als schnellste Frau über diese Distanz 1:45:22 Stunden.

Über 80 Kilometer konnte der Kelkheimer Max Friedrich (Stork Pro7) in 3:14:10 Stunden seinen Vorjahressieg wiederholen. Schnellste Frau war die Hamburgerin Katrin Helmcke in 3:38:04 Std., die damit weit über hundert Männern das Nachsehen gab. (nh)